

hari ini

Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Himbau Warga Waspada Terhadap Penipuan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.HARIINI.CO.ID

Aug 10, 2023 - 16:47



Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Himbau Warga Waspada Terhadap Penipuan

Caringin, SMI - Bhabinkamtibmas Desa Pasirdatar Indah Polsek Caringin Polres

Sukabumi, Aipda Nanang Yussrah, melaksanakan sambang ke Kampung Baru Caringin yang berlokasi di RT. 04/02, Desa Pasirdatar Indah, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Dalam kegiatan sambang ini, Aipda Nanang Yussrah memberikan himbauan kepada warga, salah satunya agar senantiasa waspada terhadap tindak penipuan dan tidak mudah terbujuk oleh iming-iming pendapatan besar.

Kampung Baru Caringin adalah salah satu pemukiman warga yang ramai aktivitas sehari-hari. Oleh karena itu, Bhabinkamtibmas sangat peduli terhadap keselamatan dan kesejahteraan warganya. Dalam sambang kali ini, Aipda Nanang Yussrah menyampaikan pesan penting kepada warga untuk tetap waspada terhadap upaya penipuan yang bisa merugikan mereka.

"Warga dihimbau untuk selalu berhati-hati dan waspada terhadap modus-modus penipuan yang saat ini semakin beragam. Jangan mudah terpengaruh oleh iming-iming pendapatan besar atau tawaran yang terlalu menggiurkan. Lebih baik memeriksa dan memastikan informasi yang diterima sebelum mengambil keputusan," ungkap Aipda Nanang Yussrah.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk saling memberi informasi dan berkolaborasi dalam menjaga keamanan lingkungan. Warga diminta untuk melaporkan kejadian atau aktivitas mencurigakan kepada pihak berwenang guna mencegah potensi tindak kejahatan di wilayah mereka.

Warga yang berpartisipasi dalam kegiatan sambang ini merasa senang dan berterima kasih atas perhatian yang diberikan oleh Bhabinkamtibmas. Mereka berkomitmen untuk tetap waspada dan berkontribusi dalam menjaga kamtibmas di lingkungan Kampung Baru Caringin.

Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M., mengapresiasi upaya Aipda Nanang Yussrah dalam melaksanakan sambang ini. Ia berharap bahwa himbauan dan edukasi yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas dapat memberikan manfaat yang positif bagi warga dalam menghadapi potensi bahaya penipuan.